

Madame, Monsieur, chers parents,

Voici les aménagements mis en place à compter du 25 janvier sur le temps du midi suite aux annonces gouvernementales du 14 janvier :

- 4 zones de 26 à 28 places sont aménagées permettant de ne pas brasser les classes. Les classes d'un même niveau déjeunent simultanément.

Les élèves déjeuneront chaque jour à la même place afin d'être toujours à proximité des mêmes élèves et limiter le nombre de cas contact en cas de contagion.

La désinfection des tables entre chaque élève est maintenue, le lavage des mains est toujours effectué avant et après le déjeuner, les élèves changent toujours de masque soit avant le déjeuner soit après selon l'heure de celui-ci.

- Les prises en charge par la Courte échelle ne sont plus possibles, les élèves devant déjeuner avec leur classe pendant le créneau dédié.

Nous espérons que ces nouvelles mesures préserveront la santé de tous.

Prenez soin de vous.

Diane Bruas et Corinne Cullerier, le 22/01 /21

Madame, Monsieur, chers parents,

Voici les aménagements mis en place à compter du 25 janvier sur le temps du midi suite aux annonces gouvernementales du 14 janvier :

- 4 zones de 26 à 28 places sont aménagées permettant de ne pas brasser les classes. Les classes d'un même niveau déjeunent simultanément.

Les élèves déjeuneront chaque jour à la même place afin d'être toujours à proximité des mêmes élèves et limiter le nombre de cas contact en cas de contagion.

La désinfection des tables entre chaque élève est maintenue, le lavage des mains est toujours effectué avant et après le déjeuner, les élèves changent toujours de masque soit avant le déjeuner soit après selon l'heure de celui-ci.

- Les prises en charge par la Courte échelle ne sont plus possibles, les élèves devant déjeuner avec leur classe pendant le créneau dédié.

Nous espérons que ces nouvelles mesures préserveront la santé de tous.

Prenez soin de vous.

Diane Bruas et Corinne Culerier, le 22/01 /21